

いしや先生

▶⑫

あべ 美佳

町おこし映画顛末記

実は私、映画に先んじて、た。中には、「今年生まれた去年の5月から志田周子の娘に周子と名付けました」という話もあった。ありやる。発表の場は、全国保険医団体連合会(保団連)の新聞紙上で、一般の方の目の中の周子先生は、どんどん変化だ。これから物語に触れることはまずない。

保団連とは、全国の開業医・開業歯科医さんたちの集まりで、現在10万4千人の会員がいる。そこで毎月3回発行されている新聞に、志田周子の物語を連載させ

ていただいているのだ。: : : 読者は日本中のお医者さま、まさに本物の「医者先生」たちが読んでくださっている。

ありがたいことに評判は上々で、これまでたくさんの人にも知つてもらえるよ

新聞連載 情熱が伝播



に相談してね。んし、これはタイミングかもしない。TPP(環太平洋連携協定)などの問題で今、国民皆保険制度は揺れている。今こそ、伝えられることがあるんじやないか」→⑦連載決定、ばちばち!となる。

生は「口腔外科でした」わらしへ長者ではないいきたい。单なる西川町の

↓⑤歯科新聞の編集長が、まったく予想もしない所へ繋がった。まるで見え

面白そうな話だね。ない力が導いてくれている話だね。

でもこれかいのようだった。ありがた

は、うちより保団連新規のほうが院して大変だった母ちゃんも、ありがとさまね)。志田周子を全国区へ。その願いは着々と実現していく。先日、具体的に手応えを感じる場面もあった。1月の会長さん「山形には」連の会長さん

の証拠に、プレゼンメント映画にてテインメント映画に

いたのか。……おや、この

前、西川町役場の方が

思えば、このありがたいう、小説にもしたいな→②介してあげよう」→⑥保団連の会長さん「山形には」だけお時間を頂き、我々の加速する。こうやって映画は完成まで導かれるのだ。

さまたが集まつた場で、少し

さんの人の心に触れるほど

つたべ。情熱は伝播したく

だ。簡単に流れだけ説明すんだも誰も知やねしなあ→③そうだ、昔、うちの母ち人は国民皆保険が制定され医療を支えてこられた志高寅次郎。皆さん、地域の(脚本家・作家、尾花沢市出身)